

Jede Sekunde

Der Mond scheint
leuchtend hell am Firmament.

Spüre sehr die Einsamkeit.
In meiner Seele
das Feuer der Liebe brennt.

Wenn ich traurig bin
meine Seele stille Tränen weint,
der Atem der Liebe mich umgibt.

Dann ein zauberhaftes Lied erklingt,
welches meine Seele sehr berührt.

"Schau, Du bist nie allein,
denn die Liebe wird immer
jede Sekunde bei dir sein!"

Dieses Lied meine Seele sehr berührt,
in der Tiefe meine Seele es spürt.

Trost und Hoffnung vermag es mir geben,
wenn ich mich verlassen fühle,
es dunkel ist, in Momenten in mein Leben.

Sie begleitet mich zu jeder Zeit,
mit dieser Liebe
jede Sekunde zu leben,
dazu bin ich gerne bereit.

Die Liebe,
ein Zauberlicht ist sie für mich.
Ist Sie dieses auch für Dich?

Sie sachte, hörbar,
ab und an, innerlich zu mir spricht,
vermissen möchte ich Sie nicht.

Schlichtheit der Liebe ihr Gewand,
nicht Glanz und Glimmer ihr Wesen,
das habe ich erkannt.

Verletzte und traurige Menschen,
in ihrer Seele durch diese Liebe,
Trost und auch Genesung erfahren.
So gilt es vielleicht,
für sich die Liebe innerlich
allzeit zu bewahren?

Nichts ist dieser Liebe gleich?
Nur durch Sie,
wird unser Leben dauerhaft
Erfüllung und Glück erfahren,
dann sind wir innerlich sehr, sehr reich?

© J.M.Schönfeld 08.11.2008